

LOS LÍDERES DEL INDEPENDENTISMO RESPONDEN ANTE LA JUSTICIA

Junqueras a prisión; petición de captura de Puigdemont

Siete exconsejeros, a la cárcel sin fianza. La fiscalía pide la detención de otros cuatro El Supremo aplaza la declaración de Forcadell y cinco imputados del Parlament

FERNANDO J. PÉREZ / ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA
JESÚS GARCÍA / REYES RINCÓN, Madrid
Prisión incondicional para ocho exconsejeros de la Generalitat, incluido el exvicepresidente Oriol Junqueras, acusados de rebelión, sedición y malversación. Esa fue ayer la decisión de la juez de la Audiencia Nacio-

nal Carmen Lamela: "Su acción fue meditada y perfectamente preparada y organizada; (...) se valieron de la población alentando actos de insurrección pública, desobe-

diancia y resistencia colectiva (...) y han hecho posible la realización de pagos" para llevar a cabo delitos contra resoluciones del Tribunal Constitucional. Hay, dice la

juez, riesgo de fuga —en esa situación están Puigdemont y cuatro exconsejeros, con orden de detención solicitada— y riesgo de destrucción de pruebas. Para el *exconseller* Santi Vila, prisión eludible con fianza. El resto de imputados declarará ante el Supremo la próxima semana. PÁGINAS 14 A 23

EDITORIAL *Delitos gravísimos*

PÁGINA 12



Los furgones de la Guardia Civil salen anoche de la Audiencia Nacional hacia las prisiones con los exconsejeros del Govern a bordo. / SAMUEL SÁNCHEZ

La crisis puede costar más de 27.000 millones, según el Banco de España

ANTONIO MAQUEDA, Madrid
El Banco de España prevé un desastre económico si se prolonga la tensión política. En el peor escenario, España perdería el 60% del crecimiento previsto para 2018 y 2019 y Cataluña entraría en recesión. P39

Las organizaciones independentistas piden movilización en las calles

A. C. / R. C. / À. P., Barcelona
La Asamblea Nacional Catalana y Òmnium Cultural han convocado para los próximos días actos de apoyo a los encarcelados. Anoche hubo protestas en varias ciudades. P20 y 21

El Senado de EE UU investiga la injerencia de Rusia en Cataluña

Las grandes tecnológicas, interrogadas por las maniobras para desestabilizar España

J. M. AHRENS, Washington
Las maniobras de Rusia para influir en la crisis catalana han llegado al Comité de Inteligencia del Senado de Estados Unidos, dos de cuyos miembros intervinieron el miércoles para tratar de aclarar la difusión de propaganda a favor del proceso inde-

pendentista. "¿Qué están haciendo ustedes para garantizar que sus plataformas no se emplean en debilitar las democracias occidentales? Y en particular en el caso de Cataluña, ¿saben lo que allí sucede?", preguntó a las grandes tecnológicas el senador demócrata Martin Heinrich. P3

NORTHGATE
Renting Flexible

Vehículos a la medida de tu negocio.
¡Como si cayeran del cielo!

900 923 900 Northgate.Es

ADEMÁS

Hallada una estancia oculta miles de años en la pirámide de Keops

Un equipo científico ha encontrado un espacio vacío de 30 metros de largo en el interior de la pirámide de Keops gracias a un análisis de muones, partículas procedentes del espacio que atraviesan la materia. P26

El puerto de Roma vota para superar la infiltración mafiosa

El Real celebra los 20 años de su reapertura con 'La Favorita' P29

Powell, un banquero de inversión al frente de la Reserva Federal P42